

# Kindergarten Nußbach

## Gitarrenankauf und Mama-Kaffee

Am Freitag, dem 13. Mai, waren die Bären- und Igelkinder (4 – 6jährige Kinder) gemeinsam mit ihren Müttern zum Mama-Kaffee im Kindergarten eingeladen. Nach einer poetischen Begrüßung der Kinder wurde bei einem Kuchenbuffet geschlemmt. Anschließend wurden die Mütter von ihren Kindern bei verschiedenen Stationen verwöhnt und natürlich auch umgekehrt – Fußbad, Hände cremen, Massage und Bilderbuchhöhlen.

Dabei wurde sehr viel gekuschelt und die gemeinsame Zeit genossen.

Wir freuen uns sehr, dass die Kinder nun bei ihren musikalischen Tätigkeiten auf fünf neuen hochwertigen Gitarren der Firma Gattermann begleitet werden. Eine Gitarre wurde mit Sponsorbeiträgen der Raiffeisenbank Nußbach, der Raiffeisenbank Wartberg/Krems und der Firma

Asamer finanziert.

Zusätzlich konnte eine Gitarre vom Kindergarten selbst durch die beim Martinsfest eingenommenen Spenden gekauft werden und drei Gitarren wurden durch die Gemeinde Nußbach angeschafft.

Vielen Dank an alle, die dazu beigetragen haben!

Fotos vom Mama-Kaffee im Kindergarten Nußbach

Fotos: Kindergarten Nußbach

